

MESSAGE A L'ATTENTION DES SAPEURS-POMPIERS DU CALVADOS

Le 21 avril 2017

Chers Collègues et amis,

J'ai éprouvé un immense plaisir à vous retrouver lors de l'assemblée générale de l'Union départementale des Sapeurs-Pompiers du Calvados, samedi dernier à Falaise. J'ai pu à cette occasion mesurer l'intérêt que vous continuez à porter au fonctionnement de notre association, mais aussi votre motivation à entretenir notre protocole et promouvoir l'image honorable que mérite notre corporation.

Ce fût également pour moi un grand moment d'émotion, lorsque je me suis vu remettre par le Président Éric FAURE en personne, que je remercie au passage pour sa présence permanente et dévouée à nos côtés, la médaille d'or de la Fédération nationale des Sapeurs-Pompiers de France.

Permettez-moi d'éprouver une grande fierté pour cette distinction nationale, que je tiens à partager avec vous. Elle personnalise en effet notre réussite collective dans la promotion des valeurs que nous cultivons et témoigne de la solidité, voire de la puissance, de notre Union départementale.

En ce week-end de Pâques, vous m'avez aussi beaucoup gâté ! Je tiens donc à vous exprimer ma sincère reconnaissance, ainsi que mes chaleureux remerciements, pour les cadeaux que j'ai reçus des uns et des autres, ainsi que des amicales. Soyez assurés que mon épouse et moi-même les savoureront en pensant à vous tous.

Une page s'est donc tournée pour moi depuis ma retraite, mais la vie continue pour nous tous.

Restez unis au sein du réseau fédéral et derrière l'équipe de l'UDSP14, que je remercie à nouveau de m'avoir convié à passer cette bonne journée parmi vous et que je félicite, ainsi que son secrétariat et le personnel du CIS de Falaise, pour la qualité de l'organisation de cette assemblée générale annuelle.

Préservez plus que jamais nos valeurs !

Bien à vous tous,

Commandant (ER) Patrice LETULLIER